



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0
post@judenburg.gv.at



Spektakulärer Krampuslauf der "Zeiringer Silberteufel" in Judenburg

Ein beeindruckendes Schauspiel fand gestern Abend statt

Die "Zeiringer Silberteufel" haben mit ihrem traditionellen Krampuslauf am Hauptplatz in Judenburg für Aufsehen gesorgt. Die Gruppe, bekannt für ihre furchteinflößende Masken und die leidenschaftliche Darstellung der alpenländischen Brauchtumsfiguren, zog zahlreiche Schaulustige an. Das Knallen der Peitschen und das rhythmische Scheppern der Schellen begleiteten das Spektakel.

